Todos los Partidos y el Fiscal en el escrutinio

El escrutinio final de la votación del 31 de Marzo, se inició ayer, en un acto público, que está siendo transmitido por los canales de televisión del Estado. En total, son veinte personas las que oficialmente se

En total, son veinte personas las que oficialmente se encuentran haciendo el escrutinio; un representante por cada Partido Político, el Secretario General del Consejo Central de Elecciones, los tres miembros del mismo Consejo, los miembros de la Junta Departamental Electoral, los auxiliares del CCE, y el Fiscal General de la República.

En el inicio, intervinieron además, de los miembros del Consejo Central de Elecciones, el Presidente de la Junta Electoral Municipal de San Salvador, municipio con el que se inició el escrutinio; el representante del Partido Acción Renovadora, Dr. Tomás Chafoya Martinez, quien hizo ver a los miembros del Consejo, que si no aceptaban



Fisto de La PRENSA, por Vallente.

VIGILANCIA. Elementos de la Policia Nacional efectúan diariamente patrullajes por diferentes puntos de la capital, con el objeto de contrarrestar la delincuencia, y controlar el tráfico de vehículos para ofrecer a la ciudadanía honrada seguridad en el desarrollo de sus labores.

Sin energía eléctrica la Zona Norte del país

Nuevamente, ha quedado sin energía eléctrica la Zona Norte del país, por la voladura 2 postes del sistema energético en el kilómetro 38 de la Carretera Troncal del Norte, ayer en la madrugada.

Este atentado viene a sumarse a muchos otros que se han producido en lo que va del presente año. Durante 1984, unas ciento cuarenta veces fueron volados postes energéticos, dejando sin el servicio de alumbrado a la Zona Norte

en igual número de veces, por uno, dos o tres días. La situación es desespe-

La situación es desesparante para los habitantes de esa región, donde los pobladores integran familias de escasos recursos, que viven dedicadas a pequeños comercios, manualidades, zapaterías, sastrerías, comedores, refresquerías, etc.

Actúan de noche

Autoridades consultadas al respecto, en las pobla-

-Pasa a la página 50-

hacer el recuento de votos, papeleta por papeleta, se retiraba del escrutinio, y presentó un documento sobre ese particular, el cual fue recibido por el Consejo, sin mayor trascendencia.

Posteriormente el Dr. Chafoya Martínez, señaló, que —Pasa a la página 21—

Créditos del BCR para café, algodón y cereales

Disponibilidad de recursos financieros para café y siembra de algodón y cereales básicos, reafirmó ayer el Banco Central de Reserva. Se indicó que conforme

Se indico que conforme la política económica del gobierno de la República y en atención a lo dispuesto por resoluciones de la Junta Monetaria, se han abierto lineas de crédito para financiar la producción de maiz para semilla, maiz y maicillo asociados, maicillo, arroz, frijol bajo riego, frijol secano y maiz para consumo.

Crédito de avío para la cosecha de algodón del año agrícola 85-86. Línea especial de crédito con orden

Cámara elabora un indice exportación

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ha editado un directorio informativo para dar a conocer la oferta exportable de nuestro país hacia el exterior.

rior.

Esta obra se denomina
"Directorio Comercial e
Industrial 1985", y ha comenzado a circular en diversos países de América,
Asia, Europa, Oceanía,
ofreciendo un completo indice de cuáles son los productos salvadoreños, los
nombres de las empresas
fabricantes y exportadoras, direcciones, números
telefónicos, télex, etc.

Este Directorio Comercial e Industrial 1985, está nitidamente impreso y nada tiene de menos que los directorios elaborados por otros países, para dar a conocer su capacidad de exportacion.

-Pasa a la página 54-



DIPLOMAS. Un grupo de socorristas panameños y mexicanos, recibió un curso completo de rescate en montaña, impartido por la Cruz Roja Salvadoreña, a principios del corriente mes. Un panameño recibe su diploma que lo declara "preparado para realizar rescates en montaña". irrevocable de pago y prendario de la cosecha de café 84-85. Línea de crédito de avio para la cosecha de

-Pasa a la página 50-



-Foto de LA PRENSA, por Villacorta.

OBSERVACION. El Dr. Mario Samayoa, derecha, presidente del CCE, hace una observación al representante de un partido político (no aparece en la foto), durante el escrutinio final de votos. A su izquierda el consejal, Ing. Francisco Merino.

En interés a la Patria actuó CCE

Los intereses de la Patria, están por sobre todos los aspectos políticos.

Por ello, en cumplimiento de la promesa al pueblo de respetar el voto ciudadano, el Consejo continuará recto en su trabajo.

Así lo expresaron ayer, el Ing. Francisco Merino López y el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE, al responder a LA PRENSA GRAFICA, sobre los motivos que tuvieron para rechazar la petición de impugnación de las elecciones, presentada por la coalición ARENA-

PCN, partidos que ellos representan ante el CCE.

Es impresionante, dijo Méndez Azahar, observar cómo se comienzan a generar las famosas "bolas" sobre la reputación de una persona. Cuando recibimos el Recurso de Impugnación, empezamos a escuchar como campaña proselitista en algunas radioemisoras del país, a diferentes políticos. Se nos acusaba a los miembros del Consejo, de "querer volver al pasado", aspecto totalmente falso, pues porque estamos en contra de algu-

-Pasa a la página 50--

NUEVO JEFE. Coronel Gustavo Atilio Hernández, nombrado Jefe del Departamento General de Tránsito

Elige directiva Defensa Social Salv. Femenina

Defensa Social Salvadoreña Femenina, en fecha reciente, eligió su nueva Junta Directiva que fungirá durante el período 1985-86

La elección, como es tradicional, se hizo por mayoria de votos, quedando integrada la nueva Junta Directiva por las siguientes personas: Presidenta, Aracely Castaneda de Gutiérrez; Vicepresidenta, Delia de Magaña; Secretaria, Ada Rosa Hütt de

-Pasa a la página 21-

Continuará campaña nuevo Jefe Tránsito

Intensificar la campaña de Educación y Seguridad Vial, es el principal próposito del nuevo Jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Gustavo Atilio Hernández.

Astilo hernandez.
Astilo dio a conocer ayer,
señalando que para ello
fortalecerá en forma permanente la actividad divulgativa por todos los medios informativos, a fin de
que, la vida y la seguridad
de las personas gocen de
suficientes garantias, en
cuanto se refiere al tránsito
de vehículos automotores,
tanto en las ciudades como
en las carreteras.

Educación vial Asimismo informó, que otro paso a dar seria la integración de la nueva Junta Directiva de CONESVI, lo cual ya se ha hecho, siendo uno de sus primeros acuerdos la puesta a la venta de calcomanias, cuyo producto será destinado a la compra de pintura para la señalización de vias y arterias de la ciudad capital; así como el impartimiento de cursos en materia de educación vial en todos los centros educativos del país, compra de equipos para los guias escolares y elaboración de propaganda sobre educación vial.

-Pasa a la página 50-

Ninguna emergencia se reportó a los Bomberos

Ninguna emergencia se reportó durante la temporada de verano, que ameritara la acción de las unidades del Cuerpo de Bombe-

ros Nacionales, informan. Señalan que durante los días comprendidos entre el 3 y el 7 de abril, los Bomberos Nacionales se mantuvieron en estado de alerta, para prestar sus servicios inmediatos en casos de incendios, rescates, accidentes de todas clases, etc.

Por ello dan gracias a Dios, dicen, de que las secciones que cubren todo el territorio nacional ni dentro del radio urbano, reportaron alguna emergencia que ameritara la intervención de sus unidades.

Por otro lado, dentro de la campaña de incendios y accidentes, recuerdan que con motivo de la proximidad de la época de lluvias, es de urgente necesidad tomar las precauciones si quientes: a) La acumulación de basura en los tragantes o accesos a las tuberias de aguas lluvias en el interior de su casa, produce tapones que ocasionan inundaciones; b) Las instalaciones eléctricas internas y externas del edificio residencial o comercial, deben ser revisadas, pues con frecuencia la

-Pasa a la página 21-